

PV N° 1/2024-2025

Réunion de Bureau du

22-08-2024

Les membres Présents :

EN PRESENTIEL : CLUZEL F., MULAS DUFFOUX J., SCOMPARIN J.

EN VISIO : AL MUFTI R., CELLIER J., LACQUIT DOCHER C., USCLADE V.

Excusés : PERRIER C., TAEYE C., VACHER P.

Invités : BEAUREGARD J. (visio), CHASSARD P.Y., MORATA G.

La réunion a lieu au siège de la Ligue à Bron (69) et en visio et débute à 18h30.

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN

Un gros sujet sur le projet immobilier avec un positionnement à prendre ce soir. C'est important que tout le monde soit informé.

Compétitions

La coupe territoriale et les championnats sont en ligne sur FBI mais ne sont pas visibles au public. Les tours de Coupe avec les dates sont parus sur le dernier BO.

On reste la ligue qui engage le plus d'équipes. 69 en garçons, 39 en filles, une trentaine en U18 Filles et 42 en garçons.

Franck Cluzel : la désignation se fait-elle par secteur ou par niveau ? je vais prévenir les répartiteurs.

Joël Scomparin : le plus logique est par secteur et le mieux est que ce soit fait par une seule personne.

Franck Cluzel : Je vais proposer à Henri Marc de faire toutes les désignations (une centaine de matchs)

La Ligue prend en charge tous les frais d'arbitrage pour les séniors.

Les brassages jeunes U13 U15 sont à la charge des comités et les U18 pour la Ligue.

CRO : Virginie Usclade – Franck Cluzel

Virginie: Les OTM

Le stage recyclage aura lieu à Monistrol le 14/09.

La date limite d'inscription est fixée au 31 août – pour le moment, 67 personnes sont inscrites (sur environ 80).

Pour ceux qui n'auraient pas pu participer en septembre, un rattrapage en présentiel courant octobre à Bron est prévu. La date choisie sera celle qui conviendra à plus de personne.

J'ai des demandes de clubs pour les formations de 24 secondes pour les nouveaux clubs qui montent en PN. On reconduira et il serait bien de faire une communication sur le BO.

Des flyers seront à dispositions pour les inscriptions des futures formations initiales pour les OTM. (date limite mi-septembre)

Faire passer l'information sur le BO de la ligue mais également sur les réseaux sociaux.

Franck:

Les stages :

Les arbitres Betclac c'est ce weekend (24-25 août)

Les HN3 le weekend prochain (31/08)

Les Pro B (7-8 septembre)

Les CF le 31 au Coteau.

Les arbitres de ligue :

PN (7-8/09) à Vichy,

R2/R3 : Le 7/09 à Clermont Ferrand à l'ASM, le 8/09 à Voiron.

Janine Mulas: est ce qu'il est prévu un temps d'échange, pendant le recyclage, avec la sportive ? rappel de saisie sur l'e-marque, les rapports ? rappel de l'image de marque de la Ligue.

Franck Cluzel: ce n'est pas prévu mais on s'adapte par rapport au programme de la FFBB, sur les consignes techniques, mécaniques et nouveau règlement. Je peux être présent sur la formation à Clermont Ferrand.

Virginie Usclade: pour le « comment remplir les rapports » – ça fait partie d'un module de la formation recyclage OTM.

Céline Lacquit: on peut demander à David Georges pour qu'il intervienne sur les formations à Vichy.

On se cale une trame par rapport au programme.

La 1^{ère} réunion de la CRO aura lieu mercredi prochain.

Aujourd'hui avec Joël et Christelle, on a fait une réunion sur la répartition de ce qu'elle gérait.

Une réflexion sur le mode de répartition – un peu plus de communication entre les répartiteurs.

Pour rappel, il n'y a plus que deux répartiteurs la saison prochaine.

La réunion de mercredi – à l'ordre du jour : programme des stages et du rôle du référent : définir le rôle.

Cédric Chatelard sera intégré comme référent pour le Centre. Fred Sivatte a démissionné de la CRO.

Sportive – compétitions / Céline Lacquit

Céline a prévu une réunion de la commission sportive à la rentrée : l'objectif est de solliciter les bénévoles pour le post-contrôle de l'e-marque.

Le présentiel est souhaité pour plus de convivialité. Il y aura néanmoins un lien visio. La réunion sera suivie d'une collation. Possible le 13/09. A confirmer. Sportive et dérogation.

Janine : merci de me transmettre, au plus tard le 5/09, le nom des personnes de vos commissions. Il faut les faire voter au prochain Comité Directeur.

PPF : Greg Morata

La rentrée des pôles est prévue le lundi 26 et mardi 27 août avec l'ensemble des jeunes à Vichy. Ils sont convoqués à 11 h et repartent le mardi vers 16h30. L'ensemble du staff reste mercredi et jeudi pour faire le point sur les calendriers, les responsabilités. Également un temps sur les contenus U13-U14 et U15.

Travail d'ateliers sur les aptitudes.

La rentrée des pôles est le dimanche 1^{er} ou lundi 2 septembre.

Des beaux résultats chez les jeunes aux JO.

On va diffuser un tableau, avec les jeunes issus de notre territoire, pour avoir un joli visuel et les mettre à l'honneur.

Les TIC et CIC se dérouleront les 26 et 27 octobre.

La formule est la même que l'année dernière : Est à Voiron - Ouest à Vichy et Centre (à Roanne ?).

Le samedi 7 / Tournoi élite à Chazay d'Azergues (69).

La réunion ETR est fixée au 20 septembre.

Denis Jouenne (CRO) sera impliqué dans tous les séminaires.

IFRABB : Pierre-Yves Chassard

Point sur les effectifs, à date ce matin

- 120 apprentis se sont inscrits en formation BPJEPS sur 9 sessions et 9 secteurs.
- 22 apprentis en chargé de promotion et marketing sportif
- 45 stagiaires sur le DETB du jeudi
- 30 en chargé promotion marketing sportif
- 2 promos DEJEPS dont une en lien avec la TP Académie
- Des stagiaires vont suivre une formation, pour être formateur pour adultes
- 8 stagiaires CQP Fit
- 11 qui vont suivre le BP APT (redirigé par l'IFRABB)
- 17 services civiques

Par apport au prévisionnel financier, les inscriptions sont plutôt de bon augure mais il faut attendre la finalisation des formations.

La sortie du CFA ADASA est un peu complexe. On y travaille.

Projet immobilier

Janine projette tous les éléments du projet. Ils seront envoyés par mail à tous les membres du Bureau à la suite de la réunion.

La SCI (la Maison du Basket) a signé le CPI (contrat de promotion immobilière), le permis de construire a été déposé le 30 juillet.

Les aménagements et le terrain ne sont pas inclus dans le CPI. Mais on reste dans le budget prévu au départ. Le budget de la ligue ne sera pas impacté.

Il faut prendre des décisions par rapport au retour avec le locataire principal prévu initialement. On a rencontré les responsables en Juillet et une réponse est arrivée le 21 août avec une contre-proposition.

Suite à cette réponse qui est vraiment très éloignée des propositions financières projetées, une solution avec la création par la ligue d'une société commerciale est à l'étude, en lien avec la société PLAY IN. La proposition sera transmise à tous les membres du Bureau et un vote sera fait à distance pour savoir comment gérer la suite du projet, par rapport aux réflexions présentées ce soir. Un positionnement et une réponse des membres sera demandée dans les 24 heures.

Questions diverses :

Pierre Yves Chassard: Un partenariat est en train d'être signé avec la société SYNOVIA qui pourrait accompagner les clubs dans la relation entre les parents et le club.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la réunion se termine à 21h00.

Le prochain Bureau aura lieu le mardi 10 septembre 2024 à 18h30.

Janine MULAS



Joël SCOMPARIN

